



11.09.2018

## HIER IST WAS LOS...

Gestern ist die Automechanika offiziell gestartet! Für uns bedeutet das: Voller Einsatz! Das Redaktionsteam war bei den diesjährigen Innovation Awards und schaute sich die ausgezeichneten Lösungen mal genauer an. Außerdem geht es hier in Frankfurt natürlich viel um das Thema Weiterbildung. Wir waren daher gestern intensiv in der Galleria unterwegs und haben uns die Arbeiten angehender Fahrzeuglackierer-Meister angesehen – etwa mit Leuchtlack veredelte Helme und E-Bikes.

Selbstverständlich haben wir uns auch an den Ständen namhafter Werkstattausrüster und Schadendienstleister wie Wolf, Audatex AUTOonline und SATA umgeschaut und den Verantwortlichen auf den Zahn gefühlt: Was sind die Neuheiten? Welche Unterstützung bieten diese im Werkstattalltag? Antworten liefern wir mit diesem Newsletter und drei Clips!

Heute heißt es dann: Warmlaufen für den Schadentalk. Die Schadenstraße steht bereits, die Themen und Talkgäste sowieso. Wir haben in diesem Jahr noch mehr Platz geschaffen, zudem gibt es weitere Leinwände im Außenbereich, von wo aus Sie die Übertragung ebenfalls verfolgen können. Sollten Sie noch kein Ticket haben, ist heute Ihre letzte Chance, sich für das Branchenevent des Jahres anzumelden!

Beste Grüße aus Frankfurt!

